

STADTVERWALTUNG APOLDA

Der Bürgermeister



Pressemitteilung
07-01/2022

Erste Stadtführung im neuen Jahr

Am Sonntag, den 30. Januar 2022, findet die erste öffentliche Stadtführung in diesem Jahr statt. Der Gästeführer erwartet Interessierte um 11 Uhr am Rathaus. Eine vorherige Anmeldung ist nicht notwendig.

Aufgrund der aktuell geltenden Regeln und des für die Führungen aufgestellten Hygienekonzepts ist die Zahl der Teilnehmer auf 20 Personen beschränkt. Das vollständige Hygienekonzept ist auf der Homepage der Stadt Apolda unter <https://apolda.de/kultur-tourismus/service-gruppen/fuehrungen/> abrufbar.

Apolda, 27. Januar 2022

gez. Rüdiger Eisenbrand
Bürgermeister